

Containerbüro der Deutsche GigaNetz GmbH in Abstatt

Regel Besuch herrscht im Containerbüro (Speedpoint) der DGN auf dem Parkplatz in der Vohenloher Straße, gleich neben dem Rathaus. Die Gemeinde Abstatt hat mit der DGN eine Kooperationsvereinbarung geschlossen, um den Ort mit einem Glasfasernetz bis in jeden Haushalt zu erschließen. Auch wenn Abstatt relativ gut ausgestattet ist, wird Glasfaser in der Zukunft zur Infrastruktur gehören, wie heute Strom, Wasser und Telefonanschlüsse. DGN verlegt den Anschluss kostenlos in die eigenen vier Wände, wenn die Aufträge bis 31. Oktober 2021 gestellt werden.

Bei einem Besuch von Bürgermeister Zenth im Speedpoint sprach Martin Marks, Programmmanager bei DGN von einem positiven Verlauf des Vermarktungsstarts. Bei abgeschlossenen 500 Verträgen fehlen jedoch noch einige Haushalte, um mit 35% die vereinbarte Quote, die den Ausbau garantiert, zu erreichen.

Die DGN Mitarbeiter, um Teamleiter Franz Schubert beantworten gerne persönliche Fragen im Speedpoint an der Vohenloher Straße, jeweils Donnerstag und Freitag von 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr. Gerne auch nach Terminabsprache zu anderen Zeiten unter der Telefonnummer 040 5936300.

Weitere Informationen erhalten Sie im Internet unter www.deutsche-giganetz.de.

Nachdem bisher lediglich eine Onlineinformationsveranstaltung stattgefunden hat, sind Sie am Freitag, 22. Oktober 2021 um 18:00 Uhr in die Wildeckhalle eingeladen, um weitere Informationen persönlich zu erhalten und Fragen stellen zu können.

- Bild –

Bildunterschrift: v.l. Unternehmenssprecher Frank Wittich-Böcker und Teammanager Franz Schubert berichten Bürgermeister Klaus Zenth von guter Nachfrage in Abstatt